

La société [INTER ACTION CONSULTANTS](#), cabinet de conseil dans l'amélioration de la compétitivité des entreprises industrielles basé à Paris, se dote d'un bureau à Lyon. Il est installé au Grand Hôtel Dieu. C'est à Lyon que la société avait été fondée en 1982. Le but est d'être sur place alors que 35 % du CA d'IAC est concentrée en Rhône-Alpes l'an dernier. Le bureau compte 4 salariés et vise à accompagner les industries locales. Les effectifs doivent doubler d'ici 1 an et demi. [www.iac.fr](http://www.iac.fr)